
 

 

Abteilung Tennis 
 

Neuss, März 2017 

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 14.03.2017 

Die diesjährige Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung des SV Rosellen wurde um 20 Uhr 
vom Abteilungsleiter Olaf Richter eröffnet. 

 

 1. Begrüßung 

Olaf Richter begrüßt im Namen der Abteilungsleitung alle anwesenden Mitglieder und den 
Vertreter des Gesamtvereinsvorstandes. 

 2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde einstimmig genehmigt. 

 3. Bericht der Abteilungsleitung 

Olaf Richter als Abteilungsleiter und Jugendwart berichtet von den Aktivitäten der 
Jugendförderung und Jugendmannschaften im Vorjahr. Für die Sommersaison 2017 wurden 
7 Jugendmannschaften gemeldet. 
  
Die Werbemaßnahme zum Anfang der Saison 2016 wurde erläutert. 2017 wird erneut eine 
Flyeraktion in den umliegenden Ortschaften (Allerheiligen, Rosellen, Rosellerheide, 
Schlicherum und Nievenheim) durchgeführt. 
Außerdem wird es einen Termin mit der Grundschule Allerheiligen geben, um auch dort das 
Grundschultennis anzubieten.  
 
Um die Attraktivität der Tennisabteilung für junge Familien zu erhöhen, wird ein großer 
Spielplatz auf dem Rasen vor Tenniswand gebaut. Lieferung soll am 15.03.2017 erfolgen. Der 
Spielplatz wird mit Hilfe der Eltern und unseres Platzwartes aufgebaut. 
 
Für die Sommersaison 2017 wurden alle 4 Erwachsenenmannschaften erneut gemeldet. (1 
Damen 40, 2 Herren 40 und eine Herrenmannschaft). 
Leider ist zum jetzigen Zeitpunkt die Meldung einer Damenmannschaft noch nicht möglich 
gewesen. 

Helga Gröver als Mitgliederverwalterin berichtete über die aktuellen Mitgliederzahlen. 2016 
gab es 52 neue Mitglieder (davon 28 mit Schnupperjahr, insges. 32 Erwachsene, 20 
Jugendliche) und 42 Abmeldungen. Die Tennisabteilung hatte zum Jahresende 2016 328 
Mitglieder (106 aktive Erwachsene, 32 passive, 101 Kinder und Jugendliche und 9 
Auszubildende bzw. Studenten).  

 

 4. Kassenbericht 

Erich Czok stellte den schriftlich vorliegenden Kassenbericht mit Einnahmen-
Überschussrechnung und Kontenbericht für 2016 der Versammlung vor. 

 



 5. Bericht der Kassenprüfer 

Hans Erdmann bestätigte auch im Namen von Werner Wieneck eine sehr transparente und 
sorgfältige Tätigkeit unseres Kassenwarts Erich Czok und bestätigte die korrekte 
Kassenführung nach beanstandungsfreier Prüfung im Januar 2017.  

Es wurde darauf hingewiesen, dass die Abrechnung des Pfandes und der Getränke 
verbesserungswürdig ist. Hier entsteht für Erich Czok ein enormer Aufwand. 

 

 6. Entlastung der Abteilungsleitung 

Die Abteilungsleitung wird einstimmig auf Antrag von Hans Erdmann durch die Versammlung 
entlastet. 

 7. Haushaltsplan 2016 

Vorstellung des Haushaltsplanes der Abteilungsleitung 

Der schriftlich vorliegende Haushaltsplan für 2017 wurde von Erich Czok vorgestellt. Ohne die 
über das vom Hauptverein geführte Konto laufenden Aufwendungen und Erlöse sind 
Ausgaben von 34 TEuro für 2017 geplant. Der Kontostand zum 31.12.2016 beträgt etwa 32 
TEuro und bewegt sich damit, trotz der Investitionen in 2016 auf dem Vorjahresniveau. 

 8. Genehmigung des Haushaltsplanes 

Der Haushaltsplan 2017 wird einstimmig von der Versammlung angenommen und genehmigt.  

 9.  Wahl der Kassenprüfer 

Werner Wieneck und Hans Erdmann wurden als Kassenprüfer vorgeschlagen und einstimmig 
gewählt. 

 10. Verschiedenes 

• Es lagen keine Anträge vor. 

• Mit Hinweis auf die neu geltende Abteilungsordnung des Gesamtvereins, müssen Anträge 
für die Jahreshauptversammlung bis zum 01.12 des Vorjahres bei der Abteilungsleitung 
vorliegen, ansonsten wird der Punkt zukünftig in der Einladung herausgenommen. 

• Die Abteilungsordnung der Abteilung Tennis muss noch auf der Homepage in Kraft gesetzt 
werden.  

• Es wurde noch kurz über die Eröffnung der Tennisplätze gesprochen. Diese könnten bei 
guten Wetter und unter der Voraussetzung, dass die Asche am 17.03.2017 angeliefert wird, 
in der ersten bzw. zweiten April Woche erfolgen. 

 11. Schlusswort 

Olaf Richter bedankt sich bei allen Teilnehmern und schließt die Sitzung um 21:00 Uhr. 

 

 

 

Protokollführung: Jens Illien 


